

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan analisis pada penelitian skripsi yang berjudul "Analisis Perilaku Konsumtif Terhadap Pembelian Produk *Fashion* Pada *E-Commerce* Shopee (Studi Pada Mahasiswi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Angkatan 2020)" maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Perilaku konsumtif pada mahasiswi program studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus angkatan 2020 terhadap produk *fashion* pada *e-commerce* Shopee dapat dilihat dari intensitas pembelian dimana pada setiap bulannya, mahasiswi dapat melakukan pembelian produk *fashion* seperti baju, celana, hijab, dan rok melalui *e-commerce* Shopee sebanyak satu hingga empat kali dan pembelian ini dilakukan secara berlebih dan tanpa adanya perencanaan.
2. Faktor yang mempengaruhi perilaku konsumtif belanja *online* produk *fashion* melalui *e-commerce* Shopee pada mahasiswi program studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus angkatan 2020 adalah: adanya fitur gratis ongkir, adanya promosi dan diskon, kemudahan yang ditawarkan, uang saku yang lebih, adanya keinginan mengikuti *trend*, dan pengaruh teman. Menurut pandangan pakar akademisi faktor yang mempengaruhi perilaku konsumtif tersebut terbagi menjadi dua yaitu faktor internal seperti gaya hidup atau *lifestyle* dan eksternal seperti pertemanan dan kebudayaan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan di atas, maka saran yang dapat diberikan oleh penulis adalah sebagai berikut:

- a. Bagi mahasiswi program studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam angkatan 2020 diharapkan dapat lebih menerapkan teori yang telah di dapatkan pada bangku perkuliahan agar dapat terhindar dari sifat konsumtif.

- b. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat melakukan penelitian mengenai perilaku konsumtif dengan rumusan masalah yang jauh lebih luas lagi agar lingkup pembahasan pada penelitian dapat semakin lebih luas.

C. Penutup

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat, taufik, hidayah, dan inayah-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan oleh penulis dengan baik, meskipun penulis sadari bahwa masih banyak kekurangan dan keterbatasan yang ada. Dengan segenap kerendahan hati akan segala kekurangan yang ada, skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Maka dari itu, penulis harap adanya masukan yang berupa kritik dan saran yang dapat menyempurnakan dan evaluasi diri bagi penulis. Selain itu penulis ucapkan banyak terimakasih atas semua pihak yang terkait yang secara langsung ataupun tidak langsung telah membantu dan berkontribusi dalam penulisan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada penulis secara khususnya dan pembaca secara umumnya. Aamiin.

